
 

Nota de Imprensa: 

PSD quer explicações da Ministra da Agricultura sobre PEPAC 

 

O PSD quer um esclarecimento da Ministra da Agricultura e Alimentação sobre a 

implementação do PEPAC (Plano Estratégico da Política Agrícola Comum) na 

Assembleia da República, em vigor desde dia 1 de janeiro de 2023, mas sem que sejam 

conhecidos os regulamentos de aplicação nacional. Ou seja, o Governo não procedeu 

ainda à legislação que permite a execução daquele Plano de forma plena a nível no 

território nacional. 

O PSD pretende confrontar a Ministra da Agricultura e Alimentação com opções 

políticas nacionais no âmbito do 1º e 2º pilar da PAC, nomeadamente no que concerne 

à produção agropecuária em modo biológico, através dos novos Regimes Ecológicos, 

em particular em zonas de baldios. 

Visa, ainda, apurar as consequências que as novas regras do PEPAC irão ter nos 

territórios e nas comunidades locais, designadamente a utilização de baldios que estão 

muitas vezes associados à dinamização económica de territórios desfavorecidos ou 

ameaçados pela desertificação.  

Importa que a Senhora Ministra da Agricultura e Alimentação esclareça de forma plena 

quais as consequências do PEPAC no território nacional e que clarifique o processo de 

implementação do Plano Estratégico da PAC em Portugal cujo montante total de 

investimento é 6 713 milhões de euros num período que decorre até 2027. 

Lisboa, 12 janeiro de 2023 


